

1er septembre 2024

## Sortie UTT du Lac de Bienne au Mont Sujet (Spitzberg)

(une sortie presque sans histoire)

La sortie a été repoussée d'un jour et c'est le dimanche 1<sup>er</sup> septembre que 4 clubistes (Pierre, Céline, Daniel et Didier) se sont retrouvés à La Neuveville, par une magnifique journée ensoleillée.

Les vélos sont déchargés des voitures. Mais que remarquons-nous tout de suite : Il y a un « tricheur » dans le groupe. Oui, c'est bien un VTTAE (VTT à Assistance Électrique) qu'un des participants s'apprête à enfourcher. Bon, je me dénonce : c'est bien moi qui n'ai pas l'entrainement nécessaire pour suivre les 3 semi-professionnels du groupe et, je vais donc me lancer dans cette sortie avec un VTTAE. Mais, je le promets, je n'emploierai que le minimum d'assistance pour suivre le groupe sans trop souffrir.

C'est parti pour les 4 Pierre-Pertuistes (pas pour très longtemps!), direction Prêles. Nous suivons d'abord un chemin dans les vignes, puis entamons une petite montée d'environ 100 mètres. En haut de la montée, la route redescend légèrement et je pars avec quelques mètres d'avance suivi par Céline et Pierre. Après environ 300 m, la route finit en cul de sac. Pierre sort son GPS et remarque que nous avons raté le petit sentier qui part au haut de la montée. Mais au fait, où est Daniel ? Nous rebroussons chemin et ne trouvons personne à la bifurcation! Nous demandons à des gens qui se prélassent devant leur cabane de vignes, s'ils ont vu descendre Daniel. Ils nous confirment que nous étions 4 en montant et que personne n'est redescendu. Dans ce cas, c'est que Daniel a pris directement le bon chemin et nous devons le rattraper. C'est parti dans une course un peu folle pour tenter de rattraper notre ami. Sur le sentier, nous rencontrons plusieurs personnes qui confirment qu'un cycliste est passé peu avant nous. Toujours dans le doute au sujet du cycliste (est-ce bien Daniel?), nous continuons en étant persuadés qu'il nous attendrait avant la grande montée menant de Schernelz à Prêles. Mais, toujours personne! Un xième promeneur nous dit qu'un cycliste venait de passer. Nous entamons cette rude montée (de mon côté, je passe du mode ECO à TOUR !) et nous voici à Prêles où nous sommes certains de retrouver Daniel. Toujours personne! Que faire? Est-il devant nous ou derrière nous ? Bien sûr, il n'a pas pris son NATEL ! Nous tournons dans le village et redescendons un peu à tour de rôle, dans l'espoir de le voir arriver. Après environ une heure d'attente, nous partons jusqu'à Diesse, mais toujours personne. En désespoir de cause, Céline décide de redescendre (au cas où il aurait eu un problème technique), tandis que Pierre et moi continuons en direction du Mont Sujet. Arrivés sur la crête, nous pouvons apercevoir les vaches et le sommet, mais rien d'autre. Un dernier effort et nous voici au panneau indiquant « sommet du Spitzberg ». Céline nous a envoyé un message pour nous dire qu'elle n'avait pas vu Daniel et qu'elle profitait de la belle météo pour se baigner à la plage de la Neuveville. Je m'apprête à lui écrire que nous non plus, nous n'avons pas vu Daniel, lorsque Pierre me dit voir au loin un cycliste seul avec un pull rouge venant dans notre direction. Une minute plus tard, nous tombons dans les bras de Daniel qui, croyant avoir pris du retard, était monté en pédalant comme un fou. Ne nous voyant pas, il a tourné en rond pendant une heure. Voilà la troisième fois qu'il passait au sommet. Un petit mot à Céline pour la rassurer et nous entamons une descente à tombeau ouvert jusqu'à La Neuveville, avec juste un petit arrêt à la Métairie "Grande Maison" pour nous hydrater. La descente de la combe du Pilouvi, avalée à grande vitesse, a été superbe. Finalement, c'est à la plage de la Neuveville que les 4 Pierre-Pertuistes se sont retrouvés pour boire un dernier verre, avant le retour aux pénates.

Merci à tous pour la bonne ambiance et à Pierre pour l'organisation.

Didier